

fradía estos últimos meses, ha sido un verdadero placer. Todos se han deseado en felicitaciones y nunca había vivido una decisión en la que no hubiese críticas, tal y como ha pasado en este caso, al menos hasta el momento.

¿Qué objetivos se plantea para el próximo cuatrienio?

Me gustaría comentar algunas de las ideas que se han quedado sin hacer, sobre todo, por falta de tiempo y dinero. Queríamos haber confeccionado más imágenes domiciliarias (niño Jesús), reformar el dosel de "Pilatos" y los carros que soportan los tronos que van sobre ruedas, hacer más resistentes los tronos del "Cirineo" y "Jesús habla a las mujeres de Jerusalén" y algunas más que se quedaron pendientes. Pero los objetivos para los próximos cuatro años, nos los tendremos que marcar la nueva Junta Directiva y estudiarlas para darlos a conocer al cabildo y proceder a su aprobación, si así lo estima oportuno el máximo órgano de decisión de la cofradía.

¿Cuántos miembros forman parte de su Junta?

Está formada por once personas elegidas por el presidente, el cura-párroco de Santa María, el Hermano Mayor, más siete vocales de antigüedad (estos ocho últimos, son nombrados por orden de la lista). En total son 21 miembros.

¿Se prevé alguna modificación para los próximos años en el desfile procesional?

No lo creo. Máxime cuando todo el mundo nos felicita por la rapidez y orden en las últimas salidas.

¿Qué significa para usted que la Semana Santa daimieleña se haya declarado de Interés Turístico Regional?

Como cristiano, no me gusta llevar títulos ni medallas, pues no sirven nada más que para diferenciarnos. Ahora bien, como daimieleño, me gusta poder decir que tenemos algo que interesa en nuestra región, y que puede ser un reclamo para que más personas nos visiten. También es verdad que, hoy en día, nadie queremos tener títulos por tener, pues esto supone que hay que dar la talla por ser merecedor de ese título concedido. Si nadie ayuda a conse-



La imagen de Jesús, titular de esta cofradía, es muy venerada por los fieles daimieleños.

"...estos últimos meses, ha sido un verdadero placer. Todos se han deseado en felicitaciones y nunca había vivido una decisión en la que no hubiese críticas, tal y como ha pasado en este caso, al menos hasta el momento."

guir el necesario esplendor y lucidez que un título de estas características conlleva, no se para que lo tenemos.

Haga un breve comentario de la Semana Santa del 2005

Gracias al esfuerzo de todas las cofradías, se está logrando tener desfiles procesionales, cada vez mejor organizados y con una gran participación por parte de todos los daimieleños y de quienes nos visitan. Aunque esta participación, no tiene la misma incidencia en los actos litúrgicos en los templos.

¿Desea añadir algo más?

Dar las gracias a nuestro periódico LAS TABLAS, por brindarme esta oportunidad, para poder invitar a todas las personas pertenecientes a las cofradías, a que sigan trabajando y participando con su ideas y apoyos, no sólo durante la Semana Santa, sino también a lo largo de todo el año.

MIGUEL ANGEL FANEGA



Clavileño

EL VINO DE DAIMIEL

